

愛汗大志



令和3年1月8日(金)
南城市立知念中学校
校長 垣花 英正



○三学期スタート

1月5日(火)、三学期がスタートしました。今年度は、コロナの影響で休校があったため、例年より一日早い始業式でした。

登校時はあいにくの雨でしたが、みんな元気に登校し、体育館での集合も素晴らしく、10分ほど早く始業式を始めることができました。とてもいいスタートになったと思います。

式では各学年と生徒会の代表が新年の抱負を述べ、式終了後は三学期の学級役員任命式、新任の先生の紹介、そして、全日本卓球選手権に出場する熊田陽菜梨さんの激励会が行われました。



○新任の紹介

3学期より3年2組の担任として、新垣有起(しんがきゆうき)先生が着任しました。教科は英語です。新垣先生は、12月までは学習支援員として知念中で勤務していましたので旧知の仲です。そのおかげで、式終了後の学活は和やかな雰囲気で行われていました。短い期間ですが頑張ります。



○全日本卓球選手権

1月11日(月)～17日(日)に大阪府で行われる全日本卓球選手権に、本校2年生の熊田陽菜梨さんが出場します。陽菜梨さんは一般とジュニアの二つの部に出場し、一般の部は沖縄県の第一代表、ジュニアの部は第二代表(第一代表は妹さん)として出場します。

全日本卓球選手権は、卓球日本一を決める大会でオリンピック選手も出場します。そのような大会に出場できることは誇りです。健闘を祈りましょう。尚、本日の琉球新報に特集記事が掲載されていますのでぜひご覧ください。



○絵馬!

三学期になり、3年生の受検が近づいているということで、図書館前に大きな鳥居と絵馬の掲示物が作成されています。3年生一人一人がそれぞれの願いを絵馬に込め掲示しました。

「〇〇高校に合格できますように」「目指せ!全員合格」などがあり、中には「新型コロナウイルスが終息しますように」というのもありました。

みんなの願いが叶いますように・・・。



○ガリ勉部!

3年生は去年の10月頃から「ガリ勉部」と称し、希望者が集まり、放課後や土曜日に自主的勉強会を行っています。また、今月になって3組もその活動を始めました。

目標達成に向かって、皆で支え合いながら頑張っている姿はとても頼もしいです。



○新春書き初め大会

1月6日(水)の1,2校時、恒例の新春書き初め大会が行われました。

生徒は皆集中し、作品を仕上げました。書き初めの習慣がだんだん少なくなっていく中、自国の伝統文化に関心を持つことはとても大切ですね。



